

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis ucapkan kepada Tuhan yang Maha Esa atas segala kasih, pertolongan dan rahmat-Nya yang telah memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan.

Skripsi berjudul **"Pengaruh Model Pembelajaran *Inquiry Training* Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Pengukuran di Kelas X SMA Negeri 1 Dolok Masihul T.P 2016/2017"** disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan (UNIMED).

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih banyak kepada Ibu Dr. Rita Julliani, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Pintor Simamora, M.Si, Bapak Drs. Togi Tampubolon, M.Si, dan Ibu Drs. Ida Wahyuni, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Ratelit, M.Si dan Bapak Purwanto, S.Si, M.Pd selaku dosen validator yang telah memberikan masukan dan saran-saran untuk melakukan penelitian. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Drs. Abdul Hakim S, M.Si, selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan saran dan bimbingan selama masa pendidikan. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku dekan FMIPA, Bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku Ketua Jurusan Fisika, serta seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA Unimed yang sudah membantu penulis.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Amansyah Saragih, S.Pd selaku kepala sekolah SMA N 1 Dolok Masihul yang memberikan izin penelitian dan kepada Ibu Idawati Husnah, S.Pd selaku guru validator, dan selaku guru bidang studi fisika serta bapak ibu guru yang telah membantu penulis selama proses penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada Parluhutan Hutabarat dan Tumiar Sitinjak selaku orang tua yang teramat penulis sayangi yang telah mengajari penulis tentang arti kesederhanaan dalam hidup. Mendidik dan membesarkan penulis, memberi doa yang tulus, kasih sayang yang tak henti, dan dorongan serta sumbangsih yang besar dari segi spiritual dan nasehat yang menjadi motivasi sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini, juga teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada abang dan kakak tercinta Frenki Hutabarat, Fardi Hutabarat, Fatma Hutabarat, kepada kakak iparku Fransisca Manalu dan juga kepada abang iparku Toga Marbun yang telah memotivasi dan membantu penulis dalam penyelesaian skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada sahabat-sahabatku Focus And Relax (RSBI 1ST GEN) terima kasih atas kebersamaan, dukungan serta doa yang diberikan kepada penulis. Terima kasih juga buat teman seperjuangan kost dahlia 35F (Tiur, Juni, Dahniati, Irma, Elgita, Yansen, dan Rio). Terima kasih juga buat Rado Saragih yang telah banyak membantu dan memberikan motivasi kepada penulis selama penyusunan skripsi. Terima kasih juga buat seluruh keluarga besar Fisika Eks A 2012 yang tidak dapat disebutkan satu per satu. Terima kasih juga buat teman terdekatku Natasha Harahap yang telah memberikan dukungan selama penyusunan skripsi.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran pembaca yang bersifat membangun demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi kita semua.

Medan, Pebruari 2017
Penulis,

Felisa Irawani Hutabarat
NIM. 41233210202



THE
Character Building
UNIVERSITY